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市
内
に
あ
る
高
校
４
校
を
シ
リ
ー
ズ
で
ご
紹
介
。高
校
生
の
本

音
に
迫
り
ま
す
。第
３
回
は
、生
徒
一
人
一
人
の
進
路
や
興
味

に
合
わ
せ
て
、学
習
科
目
を
選
ぶ
こ
と
の
で
き
る
単
位
制
を
導

入
し
て
い
る
県
立
佐
原
白
楊
高
等
学
校
を
訪
問
。市
民
も
共
に

学
べ
る
聴
講
講
座
の
授
業
で
、世
代
を
超
え
て
市
民
と
楽
し
く

学
ぶ
生
徒
の
皆
さ
ん
か
ら
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。

学校の魅力は？ その科目を選んだ理由は？ 受講しての感想は？ 第3回　佐原白楊高等学校かとり自慢の逸品は？
18歳選挙権について 市議会の活動内容を知ってる？ 市議会へアドバイス!

Q A&
高校生の本音時間

●1  他の学校では経験できな
いことができることです。／●2 
将来の夢が接客に携わる仕事
のため、役に立つと思い決めま
した。／●3 講師が韓国人の方
で、とても明るく、韓国の文化を
わかりやすく教えてくれます。／●4 佐原の大祭！／
●5 選挙について授業では学んでいても、あまり関係な
いと思っていましたが、政治について深く理解したいと
いう意識に変わりました。／●6 市の政治に関わってい
ると理解しています。市民と接する機会を増やしたほう
が良いと思います。

黒田美季さん（3年/長島）
くろ だ み  き

履修科目　韓国語 将
来
の
夢
★
レ
ス
ト
ラ
ン
の

　
　
　
　
　
　 

接
客
業

●1 単位制なので、自分の進路
に合わせて学べるところです。／
●2 中国から来日されている方
が多いので、中国語が話せれば
困っている時などに助けられる
と思ったからです。／●3 会話
ができるよう発音を大切に学んでいます。／●4 伊能忠
敬とさつまいも！／●5 誰に投票していいのかわから
ず、周りの意見に流されてしまう不安があります。／●6 
市議会だよりを読んだことがないので、高校生向けの
議会広報誌を作れば議会をわかってもらえるきっかけ
になると思います。

泉 百夏さん（3年/神栖市）
いずみ もも か

履修科目　中国語 将
来
の
夢
★
人
の
役
に

立
て
る
仕
事
に
就
き
た
い

●1 単位制と駅から近いという
立地条件です。／●2 これから
の生活の役に立てばと思い選び
ました。／●3コミュニケーショ
ンで使える中国語が身に付きま
す。／●4 ロケ地にもなってい
る歴史的町並み！／●5 若い世代の投票率が下がって
いたので、18歳に引き下げられたことで投票率が上が
り、若い人の意見が取り入れられていくと思います。／
●6 公共施設の建設等を議論しているイメージ程度な
ので、議会としてイベントをやるなどのPRが必要だと思
います。医師不足対策など地域医療の充実を望みます。

松沢翔名さん（3年/神栖市）
まつざわ しょうな

履修科目　中国語 将
来
の
夢
★
日
本
の
み
な
ら
ず

海
外
で
渡
り
合
え
る
人

●1 生徒と先生の仲が良いこと
から信頼関係が強い学校です。
／●2  小学生の時に陶芸を体
験し楽しかったためです。／●3 
作品作りは一人の作業のため集
中できます。物を作る喜びを感
じられました。／●4 栗源地区に母の実家があるため、
さつまいも！／●5 多くの世代の意見が取り入れられ、
よかったと思います。／●6 市議会だよりに知り合いが
登場していれば読むと思います。議員が学校へ来て、活
動内容を教えてほしいです。

酒井衿奈さん（3年/下小堀）
さか い えり な

履修科目　陶芸 将
来
の
夢
★
人
の
た
め
に

役
立
つ
人
に
な
り
た
い

●1  単位制で自分の好きな科
目を選べるなど、自由度が高い
ところです。／●2 陶芸を深く
知りたいと思いました。／●3 
1日で作ることもありますが、何
日もかけて大作にチャレンジす
るなど打ち込むことができ、集中力が高まりました。／
●4 歴史的な佐原の町並み！／●5 高校生という立場
の自分たちも政治に関われるため良いと思います。／
●6 他市に魅力を感じ就職を機に市外へ出ますが、魅
力ある香取に期待します。

加藤大地さん（3年/長島）
か とうだい ち

履修科目　陶芸 将
来
の
夢
★
消
防
士

●1 生徒がみな明るく、思いや
りがあるところです。／●2  体
を動かすことが好きで、エアロ
ビは楽しく運動できるからで
す。／●3 楽しく踊って、曲を体
で表現するため、表現力が身に
付きました。／●4 うちが農家なのでお米！／●5 高校
生の時から政治に関心を持てるようになりました。／
●6 市民の声を聞いて、市を良くするために活動してい
ると思いますが、議員が学校などで直接話をしてくれる
と議会が身近なものになると思います。市の魅力を発信
して、若者が市に残るようにしてほしいです。

高塚佑樹さん（3年/扇島）
たかつか ゆう  き

履修科目　エアロビクス 将
来
の
夢
★
自
衛
官

●1 先輩と後輩の仲が良いとこ
ろです。／●2 体を動かすこと
が好きで、文化祭で先輩たちの
エアロビ発表を見て、楽しそう
と思ったからです。／●3 自ら
考えて踊ることで自己表現の楽
しさを学びました。／●4 佐原の大祭！／●5 若い世代
の意見が反映されて良いと思います。／●6 以前、中学
生議会に参加したことで、議員の活動がどのようなもの
なのかはわかりましたが、高校生を対象とした模擬議会
をやることで、議員活動への理解が深まると思います。

大堀梨緒さん（3年/佐原ロ）
おおほり り　お

履修科目　エアロビクス 将
来
の
夢
★
看
護
師

●1 単位制のため、行きたい大
学や就職先に合わせて学習でき
ることです。／●2 語学が得意
なので、将来の夢のためにも選
びました。／●3 会話を重視し
た講座で役立ちます。／●4 さ
つまいも。地元の手作りジェラートもおすすめ！／●5 
社会に出る前に政治に関われるので、良いことだと思い
ます。／●6 高校生が登場する市議会だよりは同世代
の意見で自分に近いため、いいなと思いました。市議会
だよりが手元に届かない生徒もいるので、学校に設置し
たり、新聞の形態にして掲示するのもいいと思います。

高岡玲奈さん（3年/新里）
たかおかれい  な

履修科目　韓国語 将
来
の
夢
★
世
界
中
の
人
と

交
流
で
き
る
多
彩
な
人

●1 選択制の授業のためクラス
メイト以外に友人も増えます。／
●2 他の学校にない珍しい科目
であり、伝統の音楽に触れてみ
たいと思いました。／●4 香取
市ならではの景観である小江戸
の町並み！／●5 自ら投票することで意見を伝えること
ができ、自分の意見が反映されると感じました。／●6 中
学生議会へ参加した経験から地域の問題や課題を扱っ
ていると理解しています。市議会だよりは写真も多くなっ
て読みやすくなったとは思いますが、高校生の認知度は
低いため、情報発信にSNS等を活用してみては。

木内優李さん（3年/小見川）
き うちゆう  り

履修科目　雅楽 将
来
の
夢
★
音
楽・情
報
関
係

●1 自分のやりたい授業を選べ、
いろいろな人と交流できます。／
●2 吹奏楽部なので音楽が好き
です。珍しいため挑戦してみた
かったためです。／●4 佐原の大
祭！通学するようになって一番す
ごいと思いました。／●5 若い人の意見が反映されるため、
良いことだと思います。／●6 こういった取材を機会に知っ
ていきたいと思います。 自転車通学している際クラクション
を鳴らされることがあるため、自転車専用道路の必要性を
感じますが、それを伝える手段や、議会の活動内容など、出
前講座等で情報提供を積極的にしてほしいです。

鈴木菜々花さん（3年/成田市）
すず  き な　な　か

履修科目　雅楽 将
来
の
夢
★
看
護
師
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